

Inaugurarán monumento a José Martí en la ciudad boliviana de Santa Cruz



La Paz, 5 oct (RHC) Un monumento en honor al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, será inaugurado esta semana en la plaza que lleva su nombre en la ciudad boliviana de Santa Cruz.

La apertura de la obra coincidirá con la celebración en esa urbe de la cuarta Reunión de Ministros de Cultura de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Lorgio Vaca, escultor de la pieza, expresó sentirse honrado y orgulloso de participar en el homenaje a una figura prominente en la historia latinoamericana como José Martí.

Entretanto el presidente Evo Morales aseguró que Bolivia no se someterá jamás a las políticas de presión de potencias como Estados Unidos y continuará con el proceso de cambio iniciado en 2006.

Durante un acto en el municipio de Vacas, en el central departamento de Cochabamba, el mandatario denunció las agresiones contra los pueblos indígenas a lo largo de la historia y las nuevas formas de guerra económica, política y militar.

Las acciones para someter a las naciones originarias son imperdonables. La invasión europea intentó exterminarlas y todavía hoy existen políticas con ese propósito, pero nuestro continente resiste ante las mismas, afirmó.

Seguiremos impulsando este proceso de transformación junto al pueblo boliviano. Hemos demostrado que este país tiene mucho futuro y esperanza, aseveró.

La mejor forma de descolonizarnos es recuperar nuestra cultura y costumbres, añadió.

Por otra parte, destacó la importancia de la educación para la liberación de los pueblos y reconoció los esfuerzos de los maestros bolivianos.

Es necesario conocer el pasado para evaluar el presente y proyectar nuestro futuro, indicó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107791-inauguraran-monumento-a-jose-marti-en-la-ciudad-boliviana-de-santa-cruz>



Radio Habana Cuba